

## Ausland



### Tiger Resources

Wie berichtet (ES 22/10) setzt Tiger (akt.: 0,15 €) neben dem Aufbau der Produktionsanlage die Exploration fort. So kletterten die Ressourcen deutlich auf 841.600 Kupfer, 28.600 t Kobalt und 3.691.000 Unzen Silber. Dabei ist erst ein Teil des Erzkörpers erforscht. Dieses sog. Kipoi-Projekt umfasst 5.500 Hektar. Die Lizenz wird zu 60 % von Tiger Resources über die Tochter Congo Minerals SPRL und zu 40 % vom kongolesischen Staat gehalten.

Tiger hatte die Congo Minerals seinerzeit über Ratenzahlungen gekauft. Jetzt wurde die letzte Rate über 12 Mio. US-\$ bezahlt.

Ferner führt Tiger eine Kapitalerhöhung von 121,4 Mio. Aktien zu je 0,18 AUD durch, was 21,85 Mio. AUD (18,2 Mio. US-\$) bedeutet (Details unter [www.tigerresources.com.au](http://www.tigerresources.com.au)). Zwar erfolgt hier eine gewisse Verwässerung, Tiger hat aber heute deutlich mehr Metallreserven im Boden als noch vor 6 Monaten und weiteres Explorationspotenzial. Tiger will die Produktionsvorbereitung vorantreiben und das neu entdeckte Kupfervorkommen auf dem Lupoto-Projekt erforschen.

Jetzt, da alle Altverpflichtungen aus dem seinerzeitigen Erwerb des Kipoi-Projektes erfüllt sind und der Aufbau der Produktionsanlage in vollem Gange ist, geht Tiger davon aus, dass der Produktionsbeginn wie geplant noch vor Jahresende erfolgt. Tiger Res. plant, im ersten Produktionsjahr 35.000 t Kupfer mit einem Marktwert von 210 Mio. US-\$ zu produzieren. Bei rd. 1.000 \$ Produktionskosten pro Tonne bliebe hier ein Gewinn vor Steuern von 175 Mio. \$ übrig. Bei einem 60 %-Anteil würde für die Tiger-Aktionäre ein Gewinn von 105 Mio. \$ übrig. Auf die erhöhte Anzahl von 525 Mio. Aktien würde das einen Gewinn pro Aktie von 0,20 \$ (rd. 0,16 €) bedeuten. **Klarer Kauf.**